

LA MAISON DU TAMIL EELAM



Email : mte.france@gmail.com. Téléphone : 06 52 72 58 67
Page Facebook : <http://fr-fr.facebook.com/pages/Maison-du-Tamil-Eelam-France>

*

Section française du
Conseil International du Tamil Eelam
Site Internet : <http://www.iceelamtamils.com/>

Paris 14-12-2012

APPEL A MANIFESTER A PARIS, FRANCE

Les Etudiants arrêté sont toujours en détention.

Au Sri Lanka, le 27 Novembre, les militaires on pris position autour de l'internat de l'Université de Jaffna, empêchant des étudiantes de circuler librement. De ce fait, le mercredi 28 Novembre à 11h00 A.M., les étudiants de l'Université de Jaffna ont boycotté les cours et se sont rassemblés pacifiquement devant l'entrée de l'université, pour protester contre les harcèlements des militaires à l'intérieur des locaux de l'Université.

Mardi 27 Novembre lors de la *Journée des héros* de la résistance tamoule contre le terrorisme d'Etat, les étudiants pacifiques ont été brutalement attaqués par les militaires qui avaient pris position sur la route.. Les militaires ont arrêté 4 étudiants et les ont mis en garde de vue. Suite à ces violences des forces armées sri lankaises, les étudiants protestataires ont commencé à jeter des pierres sur les soldats, demandant la libération immédiate des quatre étudiants. La répression fut féroce : Lors des violences militaires 10 étudiants ont été blessés.

Suite à ces évènements, plusieurs manifestations pacifiques ont eu lieu à Jaffna, mais les arrestations arbitraires d'étudiants continuent. Depuis la fin novembre, plus d'une trentaine de jeunes ont été arrêtés. Suite à ces actes répressifs, le Député de Kilinochchi, M.Sritharan a exprimé une protestation, ce qui lui a valu de la part du gouvernement la suppression des protections accordées aux élus du Sri Lanka. Concernant les jeunes universitaires arrêtés, le Département «terrorisme» du ministère sri-lankais de la Défense a procédé à la fabrication d'une fausse accusation contre 13 étudiants

de l'Université de Jaffna et quelques autres élèves de la péninsule. Selon des sources bien informées proches du cercle paramilitaire de la ville de Vavuniya, les interrogateurs du Département « terrorisme » travaillaient sur une fausse accusation selon laquelle les étudiants auraient reçu des « instructions » et de l'argent fournis par la diaspora tamoule afin d'observer la Journée des héros de la patrie à Jaffna. Déjà, neuf étudiants de l'Université de Jaffna sont détenus illégalement par les interrogateurs de l'armée à Vavuniya. Selon des sources de presse de Jaffna, deux leaders étudiants ont choisi de demander la protection humanitaire du bureau de la Human Rights Commission SL de Jaffna. Deux autres élèves de la liste des personnes recherchées par l'armée sont encore à la recherche d'une protection.

APPEL A LA SOLIDARITE AVEC LES ETUDIANTS

Le peuple tamoul du Sri Lanka et la diaspora tamoule en France appellent à l'aide de tou(te)s les citoyen(ne)s épris de liberté et de défense des Droits de l'Homme : Merci d'alerter les élus de la République française : député, sénateurs, maires, présidents de régions et de départements, et aussi les élus au Parlement Européen. L'idéal serait pose une question a la Parlement afin de solliciter que la voix de la France s'inquiète de la situation des Droits de l'Homme au Sri Lanka.

APPEL A MANIFESTER A PARIS, FRANCE

La diaspora tamoule ne cesse de manifester un peu partout dans le monde.

La diaspora tamoule en France appelle à manifester à Paris :

Mercredi 19 décembre 2012 devant le siège de l'Unesco, Place du Fontenoy à partir de 15h30.

Pour s'y rendre : Métro Ségur (Ligne 10)

Pour vous tenir informés, abonnez-vous (abonnement gratuit) à :

Liberté

LA LETTRE DE
LA MAISON DU TAMIL EELAM

Publication périodique mensuelle associative. Pour s'abonner envoyer un email à : mte.France@gmail.com